



so etwas eigentlich immer mir? „Hey, wie lange willst du eigentlich noch auf dem Pott sitzen?“ „Ethan? Gott bin ich glücklich dich zu sehen, oder eher, zu hören! Kannst du BITTE diese VERDAMMTE Tür aufmachen?! Sie klemmt und ich komme nicht mehr heraus?“ Schweigen. Na super. Also wieder auf die alte Tour: sich gegen die Tür drücken und hoffen, dass sie aufspringt. Währenddessen musste Ethan wohl doch von außen gezogen haben, denn als die Tür unter lautem Ächzen nachgab, flog ich im hohen Bogen genau auf die Klappe. Kreischend stand ich vom Boden auf und rannte wie wild in der Gegend herumfuchtelnd zum Waschbecken. Toilettenbakterien! Leider hatte ich die Rechnung ohne Ethan gemacht. Langsam trat dieser von hinten an mich heran und lehnte sich langsam zu meinem Ohr nach vorne. Ich konnte sein fieses Grinsen im Spiegel sehen, als er mir ins Ohr hauchte: „Du bist mir etwas schuldig Mike.“ Scheiße!